

## pelatihan karyawan

Wednesday, 14 December 2016 16:01 WIB



PELATIHAN KARYAWAN  
PENINGKATAN ETOS KERJA DAN MOTIVASI PEGAWAI UPN "VETERAN" JAKARTA  
"Bekerja Dengan Kecerdasan Hati Dan Spiritual"



Nara sumber, Bapak Prof. Dr. Ir. Marsudi Wahyu Kisworo.



Sambutan sekaligus pembukaan acara pelatihan oleh Warek II UPNVJ

Jakarta, 2 Desember 2016, UPN "Veteran" Jakarta sedang mengalami proses transisi dari PTS menjadi PTN dengan segala aturan dan kebijakan yang berkiblat pada Kemenristek Dikti, beberapa bulan belakangan ini kinerja karyawan dianggap menurun, maka untuk itu perlu diadakan pelatihan motivasi karyawan, tujuan utama dari pelatihan motivasi karyawan adalah untuk membakar kembali semangat karyawan dalam bekerja dan menyelesaikan pekerjaan serta meningkatkan kepercayaan diri dalam bekerja.

Acara yang bertempat di Gedung Rektorat Lt.4 dengan mengusung tema "Bekerja Dengan Kecerdasan Hati Dan Spiritual" acara berlangsung mulai dari pukul 08.00 pagi s/d 16.00, dan akan dilanjutkan di Bogor pada tanggal 9 dan 10 Desember 2016 gelombang pertama, serta tanggal 10 s/d 11 Desember 2016 gelombang kedua.

"Kita ini manusia hidup di dunia hanya sekali, umur kita tidak panjang, bagaimana caranya menjadi orang yang bahagia...?, jangan sampai kita hidup hanya sekali sudah begitu sengsara, karena bahagia itu beda dengan sukses, orang yang sukses belum tentu bahagia, sukses adalah mendapatkan apa yang kita raih, tapi kalau bahagia itu mencintai apa yang sudah kita punya, kenapa kita harus hidup bahagia?"

Karena kalau orang bahagia otomatis badannya akan sehat, dan selalu gembira, serta akan mempengaruhi lingkungannya untuk bahagia" demikian sekelumit ceramah yang disampaikan oleh Bapak Prof.Dr.Ir.Marsudi WK. Pada dasarnya emosi sangat berpengaruh terhadap kinerja seseorang, orang yang bahagia cenderung melakukan sesuatu yang positif dan lebih produktif serta dapat mempengaruhi orang-orang sekelilingnya agar lebih positif. (Humas AKPK)



---

Export tanggal : Friday, 27 September 2024 Pukul 18:21:35 WIB.  
Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2016/12/pelatihan-karyawan.html> ]

---